

## Conselleria de Sanitat

RESOLUCIÓ de 6 de febrer de 2024, de la Direcció General de Personal de la Conselleria de Sanitat, per la qual se cita les persones interessades en el procediment ordinari 2/000747-2023-6 del Tribunal Superior de Justícia de la Comunitat Valenciana, Sala contenciosa administrativa, Secció Segona. [2024/1126]

El Tribunal Superior de Justícia de la Comunitat Valenciana, Sala contenciosa administrativa, Secció Segona, ha ordenat la citació a les persones interessades, relativa al recurs contenciós administratiu en l'encapçalament referenciat, que es notifica mitjançant la seua publicació en el *Diari Oficial de la Generalitat Valenciana*.

Recurrent: M.ª Luisa Lario Sahuquillo.

Persones interessades: en la Resolució de 18 d'octubre de 2023, de la directora general de Personal per la qual es concedix un termini extraordinari per a les persones que figuren en l'annex a aquesta resolució, amb la finalitat que puguen realitzar la inscripció i aportació documental en el procés excepcional d'estabilització pel sistema de concurs de mèrits per a cobrir les places estatutàries previstes en la Resolució de 21 de desembre de 2022.

Referència: Tribunal Superior de Justícia de la Comunitat Valenciana, Sala contenciosa administrativa, Secció Segona, procediment ordinari en l'encapçalament referenciat.

D'acord amb el que es preveu en l'article 49 de la Llei 29/1998, de 13 de juliol, de la Jurisdicció contenciosa administrativa, se cita les persones interessades en el procediment descrit, a fi de que puguen comparéixer en les actuacions en el termini de nou dies, si al seu dret convé. No obstant això, es fa constar que la Generalitat Valenciana, representada pels lletrats i lletrades de l'Advocacia General, compareix en el present recurs en defensa del manteniment de la resolució recorreguda.

València, 6 de febrer de 2024.– La directora general de Personal: M.ª Amparo Pinazo Gamir.

## Conselleria de Sanidad

RESOLUCIÓN de 6 de febrero de 2024, de la Dirección General de Personal de la Conselleria de Sanidad, por la que se emplaza a las personas interesadas en el procedimiento ordinario 2/000747-2023-6 del Tribunal Superior de Justícia de la Comunitat Valenciana, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Segunda. [2024/1126]

El Tribunal Superior de Justícia de la Comunitat Valenciana, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Segunda, ha ordenado la práctica de emplazamientos de los terceros interesados, relativos al recurso contencioso-administrativo en el encabezamiento referenciado, por lo que se procede a la notificación mediante la publicación del mismo en el *Diari Oficial de la Generalitat Valenciana*.

Recurrente: M.ª Luisa Lario Sahuquillo.

Personas interesadas: en la Resolución de 18 de octubre de 2023, de la directora general de Personal por la que se concede un plazo extraordinario para quienes figuran en el anexo a esta resolución, con el fin de que puedan realizar la inscripción y aportación documental en el proceso excepcional de estabilización por el sistema de concurso de méritos para cubrir las plazas estatutarias previstas en la Resolución de 21 de diciembre de 2022.

Referencia: Tribunal Superior de Justícia de la Comunitat Valenciana, Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Segunda, procedimiento ordinario en el encabezamiento referenciado.

De acuerdo con lo previsto en el art. 49 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, se emplaza a las personas interesadas en el procedimiento descrito, al objeto de que puedan comparecer en los autos en el plazo de nueve días, si a su derecho conviene. No obstante, se hace constar que la Generalitat Valenciana, representada por los letrados y letradas de la Abogacía General, comparece en el presente recurso en defensa del mantenimiento de la resolución recurrida.

València, 6 de febrero de 2024.— La directora general de Personal: M.ª Amparo Pinazo Gamir.